



El costo de que a tu auto le caiga un árbol puede ser de hasta 25 mil pesos: AMIS

- Las caídas de árboles sobre un auto también pueden llegar a generar pérdida total.
- Pueden generar daños materiales, pero también lesiones a las personas.

Ciudad de México a 19 de septiembre de 2023.- ¿Crees que la posibilidad de que a tu coche le caiga un árbol es muy remota? Puede que esto no sea necesariamente cierto.

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) explica que en épocas de lluvias y huracanes la caída de árboles se vuelve más frecuente que en otras épocas del año, lo que puede generar daños materiales y riesgo de lesiones a los conductores, ocupantes y peatones.

Norma Alicia Rosas, directora general de AMIS, explica que el costo promedio derivado de la caída de un árbol puede ser de entre 3 mil 500 pesos y 25 mil pesos, aunque en casos catastróficos el importe puede ser mayor.

“Las caídas de impactos menores suelen ser daños en los cristales, pero también hay árboles con ramas muy grandes que generan daños en otras autopartes, como son el cofre, puertas o faros; inclusive los siniestros de mayor gravedad podría ocasionar la pérdida total del auto. Por eso es importante tener asegurado el vehículo”, precisó la directiva.

En general existen tres tipos de coberturas: la básica o de responsabilidad civil que es para proteger a terceros; una intermedia que contempla el robo de la unidad, principalmente y la amplia que incluye daños materiales al auto asegurado. A partir de la intermedia es muy común que se cubren los daños materiales por caída de árboles y otros riesgos de la naturaleza, aunque siempre es recomendable conocer bien cuáles son los alcances del seguro.

Accidentes en aumento

De acuerdo con la AMIS, los incidentes relacionados con la caída de árboles sobre automóviles se han incrementado de manera significativa en los últimos años, especialmente durante la temporada de lluvias y vientos. Esto se debe, en parte, a la combinación de suelos saturados de agua, vientos fuertes y árboles debilitados por diversos factores como enfermedades o falta de mantenimiento adecuado.

La AMIS destaca la importancia de la prevención, por lo que recomienda a los conductores que, durante los periodos de lluvias intensas, se extremen precauciones, a través de reducir la velocidad, especialmente en zonas arboladas; así mismo, durante las lluvias, evitar dejar los autos cerca de árboles que puedan lucir deteriorados.

Además, si ya cuentan con un seguro de automóvil, deben verificar que la póliza incluya esta cobertura, que suele ser conocida como “caída de árboles u objetos”.

“Tenemos que estar conscientes de los riesgos a los que podemos estar expuestos, con ello poder tomar estrategias de gestión. Los seguros están para hacer frente a eventualidades que podrían generar impactos en la salud, la vida o el patrimonio. De hecho, el vehículo está considerado el segundo patrimonio más importante de las familias, después de una casa”, aseguró Norma Alicia Rosas.

---ooOoo---

Para más información, favor de contactar con:

Alfonso Bonilla

abonilla@amis.com.mx

(55) 5480 0671

Verónica Galán

vgalan@n.contactoenmedios.com

55 1081 4754